





L'érosion côtière a de graves conséquences sur la sécurité alimentaire des populations. Avec le recul de la côte, l'eau de mer pénètre plus facilement dans les terres et détruit les parcelles agricoles comme les cultures de riz qui servent à nourrir les populations. C'est le cas dans les régions de Cacheu et de Tombali en Guinée-Bissau.





L'érosion côtière est un danger pour la sécurité des populations car elle entraîne l'effondrement des constructions. Par exemple, sur la plage de Varela, en Guinée-Bissau, on peut voir des habitations détruites par l'érosion.

LOT 2

Les conséquences de l'érosion côtière





L'érosion côtière est une menace pour la filière halieutique.

L'avancée du niveau de la mer détruit les mangroves qui sont des zones de reproduction pour les poissons. Pourtant, les poissons et les autres espèces comme les crevettes et les huîtres sont importants pour l'alimentation des populations et pour l'économie. Le recul du trait de côte participe également à la réduction des zones de débarcadère des pirogues, ce qui affecte l'activité de pêche.